



Antwort zur Anfrage Nr. 0759/2019 der CDU-Stadtratsfraktion betreffend **Entwicklung des Gesundheitsamtes (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Wie beurteilt die Verwaltung den Standort Mainz für diese Einrichtung?

Aus Sicht der Stadtverwaltung Mainz ist das Gesundheitsamt in Mainz bestmöglich verortet.

2. Welche Alternativstandorte hat die Verwaltung dem Landkreis angeboten?

Mit Schreiben vom 19.03.2018 hat die Stadtverwaltung dem Landkreis folgende Alternativstandorte zur Prüfung vorgeschlagen:

- Commerzbank-Gebäude, in der Großen Bleiche 15, 55116 Mainz
- Telehaus am Münsterplatz, am Münsterplatz 2-6, 55116 Mainz
- Bürozentrum „TB3“, in der Wallstraße 7-9, 55122 Mainz
- Bürozentrum, in der Haifa-Allee 38, 55128 Mainz
- BusinessCampus Mainz, in der Wilhelm-Theodor-Römheld-Straße 14-34, 55130 Mainz

3. Wie ist der aktuelle Stand der Gespräche zwischen Landkreis und Stadt in dieser Angelegenheit?

4. Welche Chancen sieht die Verwaltung, diese Einrichtung in Mainz zu behalten?

Die Stadtverwaltung Mainz steht in engem Austausch mit der Verwaltung des Landkreises um die Einrichtung in Mainz zu behalten.

Mainz, 16.04.2019

gez. Lensch

Eckart Lensch
Beigeordneter

